



12月10日は『人権デー』

★ 多津美中学校区の9施設において  
人権ポスター・標語・カルタの掲示をしました。

国連総会で、昭和23年に世界人権宣言が採択されたのを記念して、12月10日を『人権デー』と決めました。12月4日から一週間を人権週間として全国的に啓発活動を展開しています。

# 人権週間

12/4 ~ 12/10



多津美中学校一年 原 美月



多津美中学校一年 榎原 はるひ



帯江小学校四年 石原 秀一郎



多津美中学校2年 上原 駿



多津美中学校3年 坂本 真弥



帯江小学校4年 辻 由依香



帯江小学校4年 藤原 香子



帯江小学校4年 三宅 祐奈



天城小学校1年 大塚 沙羅



天城小学校1年 木村 奏心



天城小学校6年 河本 真歩



天城小学校6年 千田 結希乃

12月6日(日)

## 街頭キャンペーン

ニシナ加須山店とチョッパーズ天城店にご協力いただき、第1回街頭キャンペーンを開催しました。当日は、推進委員7名と事務局員2名、こころも参加し、人権週間をPRするために駐車場で、人権啓発ティッシュを配布しました。こころを見て車の中から手を振ってくださったり、一緒に写真を撮ってくださったりする方がおられ、多くの方にPRすることができました。



ニシナ 加須山店



チョッパーズ 天城店



多津美中学校区人権だより



こころ



第34号

平成28年3月  
多津美中学校区人権学習推進委員会

事務局  
多津美公民館 TEL 428-6541

生活介護事業所

# ひだまりいろ

～ 推進委員学習会 ～

「私たちがめざすもの」

倉敷市多津美中学校区人権学習推進委員会  
会長 猪股 秀樹



平素は当会事業に深いご理解とご協力をたまわり、ありがとうございます。



平成27年度、当会の新規活動として、『人権週間』中の12月6日(日)に加須山・天城にあるスーパーマーケットにおいて、人権啓発ティッシュを配布する“街頭キャンペーン”を実施しました。「ご苦労さま」「うちの孫が多津美中におるんよ」など、温かい声をかけてくださり、私たちが会の外に飛び出すことで、得たものはとても大きいものでした。

もう一つの新規活動として、11月18日(水)に“推進委員学習会”を開催しました。社会福祉法人が4月に開所した生活介護事業所「ひだまりいろ」において、理事長や施設管理者から基本理念や現場での思いや現状をお聞きし、施設を見学しました。また、「住みよいまちづくりのために」と題して、グループワークを実施しました。その中で、人の価値観はさまざまであり、多様な捉え方があること。そして、その多様性を認めることで、自分自身が豊かになるという気づきを得ました。

当会では、引き続き地域の皆さまとコミュニケーションを図りながら、諸活動を展開してまいります。一層のご支援をよろしくお願いいたします。



## 第1回ひだまりいろ文化祭に行きました♪

平成27年11月30日～12月5日に第1回ひだまりいろ文化祭が開催されました。管理者の森史子さんが、作品が作られる過程や作者について、一つ一つ丁寧に紹介してくださいました。小さな作品から大きな作品まで幅広く、その中でも一番大きな作品は私たちの背よりも大きく、とても驚きました。学習会の時には制作途中でしたが、当日は素敵な作品が完成していました。多津美公民館にも、カレンダーとリースを飾っています。これからも、ひだまりいろの方々と交流を続けていきたいです。

